

Jueves, 27 de junio 2024

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA

27/06/2024

Indices Bursátiles				Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)		
Indices	anterior	26/06/2024	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro	
IGBM	1.096,81	1.087,71	-9,10	-0,83%	Julio 2024	10.982,0	-48,50	Yen/\$	1,069
IBEX-35	11.118,9	11.030,5	-88,4	-0,80%	Agosto 2024	---	---	Euro/£	1,182
LATIBEX	4.928,50	4.903,50	-25,0	-0,51%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos			Materias Primas	
DOWJONES	39.112,16	39.127,80	15,64	0,04%	USA 5Yr (Tir)	4,33%	+7 p.b.	Brent \$/bbl	85,25
S&P 500	5.469,30	5.477,90	8,60	0,16%	USA 10Yr (Tir)	4,32%	+9 p.b.	Oro \$/ozt	2.299,65
NASDAQ Comp.	17.717,65	17.805,16	87,50	0,49%	USA 30Yr (Tir)	4,45%	+9 p.b.	Plata \$/ozt	28,84
VIX (Volatilidad)	12,84	12,55	-0,29	-2,26%	Alemania 10Yr (Tir)	2,45%	+6 p.b.	Cobre \$/lbs	4,27
Nikkei	39.667,07	39.341,54	-325,53	-0,82%	Euro Bund	132,02	-0,37%	Niquel \$/Tn	16.910
Londres(FT100)	8.247,79	8.225,33	-22,46	-0,27%	España 3Yr (Tir)	3,06%	+6 p.b.	Interbancario (Euribor)	
Paris (CAC40)	7.662,30	7.609,15	-53,15	-0,69%	España 5Yr (Tir)	3,02%	+6 p.b.	1 mes	3,642
Frankfort (DAX)	18.177,62	18.155,24	-22,38	-0,12%	España 10Yr (TIR)	3,34%	+8 p.b.	3 meses	3,698
Euro Stoxx 50	4.935,97	4.915,94	-20,03	-0,41%	Diferencial España vs. Alemania	89	+2 p.b.	12 meses	3,578

Volúmenes de Contratación

ibex-35 (EUR millones)	1.245,53
IGBM (EUR millones)	1.282,60
S&P 500 (mill acciones)	3.057,13
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	7.054,23

Valores Españoles Bolsa de Nueva York

(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,069

Valores	NYSE	SIBE	Dif euros
TELEFONICA	3,98	4,02	-0,04
B. SANTANDER	4,33	4,34	-0,01
BBVA	9,19	9,20	-0,01

Índice de Confianza Económica de la Zona Euro - 20 años

Fuente: Comisión Europea (CE); FactSet


Indicadores Macroeconómicos por países y regiones

EEUU: i) PIB (1T2024; final): Est QoQ: 1,3%; Est YoY: 2,9%; ii) Peticiones iniciales subsidios desempleo (semana): Est: 235.000

iii) Pedidos bienes duraderos (mayo; prel): Est MoM: 0,0%; Est MoM sin transporte: 0,10%

iv) Inventarios mayoristas (mayo; prel): Est MoM: 0,2%; v) Ventas pendientes de vivienda (mayo): Est MoM: 1,0%

vi) Índice manufacturas de Kansas (junio): Est: n.d.

España: Ventas minoristas (mayo): Est: n.d.

Italia: i) Confianza consumidores (junio): Est: 97,9; ii) Confianza manufacturas (junio): Est: 87,8

iii) Índice precios producción - IPP (mayo): Est MoM: 0,1%

Zona Euro: i) Agregado monetario M3 (mayo): Est YoY: 1,5%; ii) Clima negocios (junio): Est: n.d.; iii) Confianza económica (junio): Est: 96,2

iv) Confianza industrial (junio): Est: -9,5; v) Confianza servicios (junio): Est: 6,9%

vi) Índice confianza consumidores (junio, final): Est: -14,0

Comentario de Mercado (aproximadamente 6 minutos de lectura)

En una jornada que fue de más a menos y de menos a más, los principales índices bursátiles europeos cerraron AYER a la baja por segunda sesión consecutiva, en esta ocasión lastrados por la caída de los precios de los bonos y por el consiguiente repunte de sus rendimientos. A la espera de que MAÑANA se publiquen en Francia, Italia y España las lecturas preliminares de la inflación de junio y en EEUU el índice de precios del consumo personal, el PCE, la variable de precios

Jueves, 27 de junio 2024

más seguida por los miembros de la Reserva Federal (Fed), los inversores optaron AYER por deshacer posiciones en los mercados de bonos, tanto en los europeos como en los estadounidenses, lo que pesó en unas bolsas que habían iniciado la sesión con cierto optimismo y que, a medida que los rendimientos de los bonos iban aumentando, se fueron desinflando. Por sectores, cabe destacar el mejor comportamiento relativo del tecnológico, en línea con lo acontecido en Wall Street el día precedente, mientras que el sector de ocio y turismo y el del automóvil fueron los que peor se comportaron. Muchos inversores, no obstante, se mantuvieron al margen del mercado, a la espera de conocer los resultados de la primera vuelta de las elecciones legislativas francesas, elecciones que mantienen en alerta tanto a los mercados de bonos como a los de acciones de la región.

En Wall Street la sesión de AYER fue de menos a más, cerrando sus principales índices con ligeros avances, tras haber permanecido en negativo durante la primera mitad de la jornada. En este mercado fueron los sectores del consumo discrecional y el de la tecnología los que mejor lo hicieron AYER, mientras que, en sentido contrario, el de la energía, lastrado por la caída de los precios del crudo tras un aumento inesperado de los inventarios semanales de esta materia prima en EEUU, y el financiero se quedaron algo rezagados. La sesión, a falta de grandes referencias macroeconómicas, podemos catalogarla como de transición. Tras el cierre de la misma la compañía fabricante de semiconductores Micron Technology (MU-US), una de las más expuestas a la Inteligencia Artificial (IA) por el tipo de chips que produce, dio a conocer sus cifras correspondientes a su tercer trimestre fiscal de 2024 (3T2024), cifras que volvieron a superar, como viene siendo habitual en su caso, lo esperado por los analistas. Además, y a pesar de que la compañía se mostró muy optimista con el devenir de su negocio debido a la fuerte demanda generada por el boom de la Inteligencia Artificial (IA), por lo que procedió a revisar al alza sus estimaciones de resultados, la primera reacción del mercado fue muy negativa, con sus acciones cayendo un 7% en operaciones fuera de hora. Se ve que los inversores esperaban una revisión al alza de las estimaciones de resultados de la compañía aún mayor y que lo presentado por la empresa no les pareció suficiente. Por su parte, los analistas que siguen el valor y que son los que mejor conocen la compañía revisaron al alza de forma generalizada sus expectativas de resultados para la compañía y sus valoraciones, con el 90% recomendando comprar las mismas. Como ya hemos señalado en muchas ocasiones, la primera reacción de los inversores tras la publicación de resultados no es siempre la definitiva, por lo que hay que tener mucho cuidado a la hora de tomar decisiones de inversión en caliente.

HOY la agenda macroeconómica del día se presenta muy intensa. Así, en la Eurozona la Comisión Europea (CE) publicará los índices de clima de negocios y el índice de confianza de los consumidores del mes de junio, mientras que el Banco Central Europeo (BCE) dará a conocer la evolución en mayo del agregado monetario M3 y de los créditos a los hogares y a las empresas. Por la tarde, y en EEUU, se publicará la lectura final del PIB del 1T2024, así como la lectura preliminar de mayo de los pedidos de bienes duraderos y las peticiones de subsidios de desempleo semanales, cifra que es una buena aproximación a la evolución del paro semanal en el país. No obstante, las cifras que realmente están esperando los inversores son las de la inflación que se darán a conocer MAÑANA en algunas economías europeas y en EEUU, como ya hemos señalado.

Jueves, 27 de junio 2024

Para empezar la jornada, esperamos que las bolsas europeas abran HOY sin tendencia fija, probablemente a la baja, en línea con el comportamiento mostrado esta madrugada por las principales bolsas asiáticas, que han cerrado de forma mixta, con la de Hong Kong con una fuerte caída, lastrada, una vez más, por el negativo comportamiento del sector promotor chino. Por lo demás, destacar que esta madrugada el dólar cede algo de terreno con relación al euro; que los precios de los bonos parecen haberse estabilizado; que el precio del crudo baja ligeramente y que el del oro se muestra estable.

Juan J. Fdez-Figares
Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsa Española:

- **Endesa (ELE):** descuenta dividendo complementario ordinario a cargo 2023 por importe de EUR 0,50 brutos por acción; paga el 1 de julio;
- **Inmobiliaria del Sur (ISUR):** descuenta dividendo complementario ordinario a cargo 2023 por importe de EUR 0,15 brutos por acción; paga el 1 de julio;
- **Redeia (RED):** descuenta dividendo complementario ordinario a cargo 2023 por importe de EUR 0,727300 brutos por acción; paga el 1 de julio;

Bolsas Europeas: publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **H&M Hennes & Mauritz (HM.B-SE):** resultados 2T2024;

Wall Street: publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **NIKE (NKE-US):** 4T2024;
- **Walgreens Boots Alliance (WBA-US):** 3T2024;

Economía y Mercados

- **ESPAÑA**

. Según datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), **la facturación empresarial aumentó el 4,5% en el mes de abril con relación a marzo, en datos ajustados estacionalmente y por calendario**. En el mes, de los cuatro sectores analizados, todos presentaron tasas mensuales positivas. Así, comercio presentó el mayor aumento (3,3%), seguido de suministro de energía eléctrica y agua, saneamiento y gestión de residuos (2,2%).

Jueves, 27 de junio 2024

En tasa interanual, y también según datos ajustados estacionalmente y por efecto calendario, la facturación de las empresas en España aumentó el 2,5% en abril en tasa interanual (-6,5% en marzo). Por su parte, sin ajustes esta variable aumentó el 7,8% en abril (-10,6% en marzo).

Señalar, además, que los índices corregidos de efectos estacionales y de calendario presentaron tasas de variación interanual positivas en abril en tres de los cuatro sectores analizados. Servicios no financieros de mercado registró el mayor aumento (5,9%), mientras que el único descenso se dio en suministro de energía eléctrica y agua, saneamiento y gestión de residuos (-29,2%).

• ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. **El índice de confianza de los consumidores de Alemania**, que elabora la consultora GfK, **bajó en su lectura preliminar de julio hasta los -21,8 puntos desde los -21,0 puntos de junio**, situándose por debajo de los -19,0 puntos que esperaba el consenso de analistas de *FactSet*. El de julio es el primer retroceso que experimenta el índice en 5 meses.

En julio, tanto las expectativas de ingresos (8,2 puntos vs 12,5 puntos en junio) como las perspectivas económicas (2,5 puntos vs 9,8 puntos en junio) descendieron tras haber aumentado en los cuatro meses anteriores. A su vez, la tendencia a ahorrar aumentó (8,2 puntos vs 5,0 puntos en junio), mientras que la propensión a comprar se mantuvo en un nivel bajo (-13,0 puntos vs -12,3 puntos en junio).

Valoración: el retroceso del índice de confianza de los consumidores de Alemania indica que esta economía está todavía lejos de salir del bache en el que se encuentra, algo para lo que necesita el apoyo del consumo privado, que no parece que vaya a reaccionar por el momento. Una inflación más elevada de lo esperado y la incertidumbre política siguen lastrando la confianza de los consumidores del país.

. El Instituto Nacional de Estadística francés, el INSEE, publicó ayer que **el índice de confianza de los consumidores bajó en junio en Francia hasta los 89,0 puntos desde los 90,0 puntos del mes de mayo**, situándose de esta forma por debajo de los 90,0 puntos que habían proyectado los analistas del consenso de *FactSet*. La lectura, igualmente, se mantuvo por debajo de los 100 puntos, donde se sitúa su media a largo plazo.

En junio **los consumidores franceses se mostraron más pesimistas sobre las perspectivas que manejaban sobre su nivel de vida (-50 puntos vs -46 en mayo)**. Además, la proporción de hogares que creen que es un momento favorable para realizar compras importantes bajó ligeramente en el mes analizado (-33 puntos vs -32 puntos en mayo). Al mismo tiempo, los consumidores consideran que la inflación es más alta (-47 puntos vs -53 en mayo), mientras que las opiniones favorables sobre la capacidad de ahorro futura disminuyeron (7 puntos vs 11 puntos en mayo). Por otro lado, las preocupaciones sobre el desempleo disminuyeron (25 puntos vs 27 puntos en mayo) y las evaluaciones de la situación financiera futura fueron menos negativas (-13 puntos vs -14 puntos en mayo).

Valorar: en el caso de Francia, la confianza de los consumidores se mantuvo baja en el mes de junio, lejos de su media a largo plazo, lastrada por factores como las perspectivas de nivel de vida y la capacidad de ahorro que manejan los hogares. Además, en junio también repuntaron las expectativas de inflación, aunque mejoró ligeramente la percepción de los consumidores con relación al mercado laboral. En conjunto, el sentimiento de los consumidores franceses sigue deprimido, lo que tiene un impacto directo en el comportamiento del consumo privado en el país.

Jueves, 27 de junio 2024

• EEUU

. El Departamento de Comercio publicó ayer que, según su lectura final del dato, **los permisos de construcción de viviendas bajaron en mayo el 2,8% con relación a abril, hasta una cifra anualizada ajustada estacionalmente de 1,399 millones de unidades**, cifra superior a la de 1,386 millones inicialmente. No obstante, la cifra es la menor que alcanza esta variable desde junio de 2020.

En mayo los permisos de construcción de viviendas de edificios con cinco unidades o más cayeron un 5,2% con relación a abril, hasta una tasa anualizada de 386.000 unidades, el nivel más bajo desde mayo de 2017 (382.000 unidades; estimación preliminar), **mientras que los permisos de construcción de viviendas unifamiliares cayeron un 2,1%**, hasta una cifra anualizada de 956.000 unidades (949.000 unidades; estimación preliminar), su nivel más bajo en 10 meses.

Además, el Departamento de Comercio publicó que **las ventas de nuevas viviendas descendieron en mayo en EEUU el 11%, hasta una cifra anualizada ajustada estacionalmente de 619.000 unidades**, cifra muy por debajo de la de 647.500 unidades que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. La lectura es la más baja que alcanza esta variable en 6 meses.

El precio mediano de las casas nuevas vendidas en el período fue de \$ 417.400 unidad (vs \$ 421.200 en mayo de 2023), **mientras que el precio de venta promedio fue de \$ 520.000** (vs \$ 495.800 en mayo de 2023). Al cierre del mes analizado había 481.000 casas nuevas a la venta, lo que representa alrededor de 9,3 meses al ritmo de ventas actual.

Valoración: tanto los altos precios como las elevadas tasas de interés hipotecarias estarían detrás de la debilidad mostrada por las ventas de nuevas viviendas en el mes de mayo.

• JAPÓN

. Según datos del Ministerio de Economía, Comercio e Industria, **las ventas minoristas de Japón aumentaron un 3,0% en tasa interanual en mayo**, acelerándose desde el repunte revisado al alza del 2,4% de abril y superando las previsiones del mercado de un aumento del 2,0%. Así, la lectura marcó el vigesimosexto mes consecutivo de expansión de facturación minorista, ya que el incremento de los salarios impulsó el consumo. Las ventas aumentaron en mayor medida en el segmento de otros productos minoristas (+7,1%); grandes almacenes (+5,4%); equipos y maquinaria (+5,3%); comercio minorista fuera de tienda (+5,3%); y productos farmacéuticos y cosméticos (+5,1%). Por otro lado, las ventas disminuyeron en automóviles (-3,3%); y en textil, confección y bienes personales (-0,3%).

En términos mensuales, las ventas minoristas aumentaron un 1,7% en mayo, acelerándose también desde el aumento del 1,2% de abril.

Noticias destacadas de Empresas

. **ERCROS (ECR)** comunicó a la CNMV que prevé obtener, en el 1S2024:

- Un cash flow de explotación (EBITDA) ordinario dentro del rango EUR 20 - 25 millones, y un beneficio neto dentro del rango EUR -2 - 0 millones. Estas cifras comparan con un EBITDA de EUR 45,2 millones y un beneficio neto de EUR 16,5 millones en mismo período del año anterior.

Jueves, 27 de junio 2024

- Unas ventas de productos terminados dentro del rango EUR 345 - 355 millones y una contribución dentro del rango EUR 120 - 125 millones. Estas cifras comparan con unas ventas de EUR 419,5 millones y una contribución de EUR 144,9 millones en el mismo período del año anterior.

La estimación se ha realizado sobre la base de los resultados cerrados al mes de mayo y la visibilidad del mercado en junio. Los resultados del 1S2024 se han visto negativamente afectados por las fuerzas mayores declaradas por dos de sus proveedores, que han afectado negativamente a las producciones y ventas del período. A pesar de las actuaciones correctoras llevadas a cabo, ECR estima el alcance de estos incidentes en una reducción del EBITDA de entre EUR 2 y 3 millones. La previsión para el resto de 2024 se actualiza en los siguientes términos:

- El consenso de las publicaciones especializadas retrasa una vez más la recuperación del actual periodo de ajuste, y la sitúa a lo largo de 2025.
- En todo caso, ECR seguirá ejecutando el Plan 3D, mantendrá su presencia en todos los mercados en los que opera y aprovechará las oportunidades que se le presenten para optimizar sus resultados.

. Como continuación a la información relevante publicada por **CLÍNICA BAVIERA (CBAV)** el pasado 25 de mayo informando sobre la adquisición del 100% del capital social del grupo británico Optimax, a través de su participada Castellana Intermediación Sanitaria, S.L., CBAV comunicó que el martes, tras diversas formalidades de cierre y el cumplimiento de la condición a la que se sometía la operación (consistente en la obtención de la autorización por parte del *Financial Conduct Authority* por el cambio de control en Grupo Optimax), ha culminado con éxito y definitivamente la referida adquisición.

. El portal digital *Bolsamania.com* y el diario *ElConfidencial.com* informaron ayer que la operadora Saudi Telecom Company (STC) ha solicitado al Gobierno de manera formal la autorización para alcanzar el 9,9% del capital de **TELEFÓNICA (TEF)**. El objetivo de STC, que ya controla un 4,9% de TEF y mantiene en derivados otro 5%, es conseguir la aprobación del Ejecutivo y solicitar un puesto en el Consejo de Administración.

. El Consejo de Administración de **AUDAX RENOVABLES (ADX)** comunicó a la CNMV que ha aprobado una política de retribución a los accionistas de EUR 15 millones al año en concepto de dividendo, o cualquier otra forma prevista por la legislación aplicable, para los ejercicios 2024, 2025 y 2026, sujeto a aprobación final por parte de la Junta General de Accionistas, todo ello en virtud de la política de retribución a los accionistas aprobada por el consejo de administración de la sociedad.

. En relación al otorgamiento de la escritura de ejecución correspondiente al aumento de capital por conversión de obligaciones convertibles, **ORYZON GENOMICS (ORY)** comunicó a la CNMV que, con fecha 11 de junio de 2024, ha quedado inscrita dicha escritura en el Registro Mercantil de Madrid.

Adicionalmente, en relación a la financiación, a través de un programa de obligaciones convertibles, por un importe total de hasta EUR 45 millones a 36 meses, suscrita entre la Sociedad y Nice & Green SA, la sociedad comunica que el Inversor ha procedido a solicitar una conversión de obligaciones por un importe nominal conjunto de EUR 570.000, a un precio de conversión de EUR 1,8794 por acción, lo que representan 303.288 acciones nuevas de EUR 0,05 de nominal cada una de ellas.

Consecuentemente, a los efectos de atender la conversión, ORY ha procedido a aumentar su capital social en un importe nominal total de EUR 15.164,40, mediante la emisión y puesta en circulación de 303.288 nuevas acciones ordinarias de EUR 0,05 de valor nominal cada una de ellas. Las nuevas acciones de la sociedad se emitirán con un tipo de emisión de EUR 1,8794 por acción (EUR 0,05 de nominal más EUR 1,8294 de prima de emisión), siendo la prima de emisión total de EUR 554.835,0672 y el importe efectivo (nominal más prima) del aumento de capital de EUR 569.999,4672. Tras el mencionado aumento de capital, el capital social de ORY ha quedado fijado en la cantidad de EUR 3.148.477,20, representado por 62.969.544 acciones de EUR 0,05 de valor nominal cada una de ellas.

Jueves, 27 de junio 2024

Dicho aumento de capital por conversión de obligaciones convertibles ha quedado inscrito con fecha 14 de junio de 2024. Asimismo, ORY comunica que las acciones nuevas emitidas han sido admitidas a cotización en las Bolsas de Valores de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia, a través del Sistema de Interconexión Bursátil (Mercado Continuo).

Por otro lado, el portal digital *Bolsamania.com* informó ayer que ORY ha anunciado este miércoles que el análisis final de los datos de su ensayo de Fase IIb PORTICO ha dado como resultado una notable mejoría en la mayoría de las medidas publicadas en enero. Además, ORY ha comunicado que presentará los datos finales de este ensayo, que investigó la eficacia de vafidemstat en el tratamiento del Trastorno Límite de la Personalidad (TLP), en una presentación oral en la 37ª conferencia anual del *European College of Neuropsychopharmacology (ECNP)*, que se celebrará del 21 al 23 de septiembre de 2024 en Milán, Italia. La empresa ha solicitado a la FDA (*Food and Drug Administration*) de EEUU una reunión de fin de Fase II para discutir el diseño de un ensayo de Fase III registracional con vafidemstat en TLP.

. *Expansión* informa hoy que el grupo de tecnologías de la información y de defensa **INDRA (IDR)** aprobará hoy en su Junta de Accionistas la segregación del negocio de actividad espacial, para crear una nueva filial, Indra Espacio, que será uno de los vectores de crecimiento de la empresa española en el futuro.

De hecho, en el nuevo plan estratégico de IDR, presentado en marzo, se prevé que el negocio de Espacio suponga alrededor de EUR 1.000 millones de facturación para 2030, lo que supondría aproximadamente el 10% del negocio total del grupo, ya que para ese ejercicio, el plan estratégico prevé que IDR facture EUR 10.000 millones.

La creación de esa filial será el inicio para abordar la compra de Hispasat, la empresa de explotación de actividad satelital controlada por el grupo energético **REDEIA (RED)**.

. *Expansión* informa hoy que la agencia de calificación crediticia Moody's rebajó ayer el *rating* de **GRIFOLS (GRF)** a "B3" desde "B2" por los elevados niveles de apalancamiento de la compañía y su modelo de gobernanza, mientras alerta de una liquidez débil. La agencia de calificación indicó que el cambio refleja la elevada ratio de endeudamiento del grupo catalán, de 6,8x (veces) deuda financiera neta/EBITDA, pese al cierre de la venta del 20% de Shanghai RAAS al grupo Haier o la refinanciación de deuda con las nuevas emisiones de bonos. Todo ello sumado a una generación de flujos de caja libre (FCF) más lenta de lo esperado, Moody's considera que estos factores se traducen en métricas crediticias en línea con una "B3" en los próximos 12 a 18 meses.

. En relación a la evaluación por parte de **LABORATORIOS ROVI (ROVI)** de alternativas estratégicas para la puesta en valor de sus activos y a la vista de las informaciones aparecidas en prensa ayer en relación con una posible operación corporativa de ROVI relativa a su negocio de fabricación a terceros, ROVI comunica que, en el contexto de dicho proceso de evaluación encargado a Lazard, ha recibido de varias entidades ofertas no vinculantes para la adquisición de dicho negocio. Las propuestas no vinculantes recibidas están sujetas a diversas condiciones habituales en estas operaciones, como la realización de una *due diligence* financiera y legal o la negociación de acuerdos satisfactorios en los correspondientes contratos.

ROVI seguirá evaluando la conveniencia de una potencial operación. En cualquier caso, si ROVI decidiese continuar con alguna propuesta y sujeto a que queden cumplidas las condiciones correspondientes y alcanzados acuerdos satisfactorios, la operación quedaría sujeta a su aprobación por la Junta General de Accionistas de ROVI y, en su caso, a su autorización por las autoridades competentes en materia de defensa de la competencia y de control de inversiones extranjeras. ROVI hizo constar que no ha tomado ninguna decisión definitiva respecto de la potencial operación y que no existe certeza de que se llegue a adoptar.

Jueves, 27 de junio 2024

. En virtud de lo acordado por la Junta General ordinaria de Accionistas de **CEMENTOS MOLINS (CMO)** en su reunión celebrada el 26 de junio de 2024, se ha acordado el pago de un dividendo complementario de EUR 0,52 brutos por acción, a todas las acciones de la sociedad, por los resultados del ejercicio 2023, con el siguiente detalle:

- Importe bruto por acción EUR 0,52
- Fecha de pago 17 de julio 2024
- Fecha en la que se determinan las posiciones a tener en cuenta para percibir el dividendo (*record date*) 16 de julio 2024
- Fecha a partir de la cual las acciones se negociarán sin derecho a percibir el dividendo (*ex-date*) 15 de julio 2024

. En la reunión celebrada el 23 de abril de 2024, la Junta General Ordinaria de **GLOBAL DOMINION (DOM)** acordó el desembolso de un dividendo con cargo a reservas voluntarias de EUR 0,09775 brutos por acción, cifra de la que se deducirá la retención a cuenta que resulte aplicable.

- Última fecha negociación (*Last trading date*): 4 de julio de 2024
- Fecha Ex-Date: 5 de julio de 2024
- Fecha de Registro (*Record date*): 8 de julio de 2024
- Fecha de Pago (*Payment date*): 9 de julio de 2024
- Importe bruto unitario: EUR 0,09775

. El portal digital *Bolsamania.com* informó que la Junta de Accionistas de **IAG**, celebrada este miércoles, no ha aportado nuevas pistas sobre el posible regreso de la compañía a la distribución de dividendos. Luis Gallego, consejero delegado de IAG, dijo en mayo, durante la presentación de resultados del 1T2024, que tienen la intención de recuperar pronto el reparto de dividendo, pero añadió que primero quieren asegurarse de que, si lo anuncian, puedan mantenerlo en el tiempo.

Tras finalizar el año fiscal 2023, IAG afirmó que, si todo seguía con la misma evolución, el reparto sería recuperado pronto. En esta ocasión, Gallego no ha aclarado si finalmente se llevará a cabo esta retribución a los accionistas, en una Junta en la que los asistentes han aprobado su reelección como consejero ejecutivo por el plazo estatutario de un año.

. **OHLA** comunicó a la CNMV que su Consejo de Administración se reunió el 25 de junio de 2024 para acordar un aumento de capital social por un importe efectivo (nominal más prima de emisión) de EUR 100.000.000 mediante aportaciones dinerarias con reconocimiento del derecho de suscripción preferente, dirigido a todos los accionistas de la Sociedad.

Los accionistas mayoritarios de la Sociedad, Forjar Capital, S.L.U. y Solid Rock Capital, S.L.U. (conjuntamente los "Accionistas Amodio"), mediante carta dirigida al Consejo de Administración de la sociedad de fecha de 25 de junio de 2024, se han comprometido expresamente a suscribir en el aumento de capital los derechos de suscripción preferente necesarios para mantener su participación actual en el capital social de la Sociedad tras la ejecución del aumento de capital. El Consejo de Administración de la sociedad procederá a convocar una Junta General Extraordinaria después de la celebración de la Junta General ordinaria.

El Consejo de Administración acordará en ese momento la forma en que se determinará (i) la fecha en la que el aumento de capital deba ejecutarse; (ii) el tipo de emisión de las nuevas acciones que se emitirán y pondrán en circulación como consecuencia del aumento de capital; (iii) las condiciones del desembolso; (iv) la relación de canje para el ejercicio de los derechos de suscripción preferente en el aumento de capital; y (v) las condiciones concretas del periodo de suscripción preferente, así como, en su caso, del periodo de asignación adicional y el periodo de asignación discrecional. La ejecución del aumento de capital tiene como objetivo garantizar la estabilidad financiera de la Sociedad, así como asegurar la continuidad del negocio y la sostenibilidad a largo plazo.

Jueves, 27 de junio 2024

El aumento de capital permitirá implementar una estructura de capital y financiera estable para el grupo OHLA así como la creación de valor para los accionistas. De este modo, la sociedad habrá completado el saneamiento financiero del grupo OHLA en el que se ha estado trabajando los últimos años y el equipo directivo podrá centrarse plenamente en la ejecución del plan de negocio del grupo.

Por otro lado, el diario *Expansión* destaca en su edición de hoy que la Consejería de Presidencia de la Comunidad de Madrid, que dividió el contrato de la Ciudad de la Justicia en dos grandes lotes, ha seleccionado a la unión temporal de empresas (UTE) formada por OHLA, Azvi y Rover para realizar el primer lote, que incluye varios edificios emblemáticos como la sede del Tribunal de Justicia de la Comunidad de Madrid. El presupuesto de inversión de este contrato es de EUR 203 millones.

ACS y **ACCIONA (ANA)**, en consorcio, se encargarán del lote con mayor presupuesto, de EUR 479 millones, que incluye, entre otras instalaciones, las dependencias de la fiscalía. El Gobierno regional pretende arrancar las obras en el 1S2025.

. En la Junta General Ordinaria de Accionistas de **GESTAMP (GEST)** celebrada el día 9 de mayo de 2024, se aprobó la distribución de un dividendo complementario en efectivo por un importe bruto de EUR 0,0773 por acción a cada una de las acciones ordinarias en circulación de la sociedad. El pago del referido dividendo complementario se hará efectivo el día 3 de julio. Las fechas relevantes en relación con este dividendo complementario son las siguientes:

- Fecha a partir de la cual las acciones de GEST se negociarán sin derecho a percibir el dividendo complementario (*ex date*): 1 de julio de 2024.
- Fecha en la que se determinarán los titulares inscritos con derecho a percibir el dividendo complementario (*record date*): 2 de julio de 2024.
- Fecha de pago del dividendo complementario (*payment date*): 3 de julio de 2024.

. *Expansión* informa que hoy se celebra la Junta General de Accionistas de **TALGO (TLGO)** sin una alternativa a la oferta en metálico lanzada por el consorcio húngaro Ganz Mavag a EUR 5 por acción, lo que representa una mejora del 21% sobre la última cotización del fabricante de trenes. El Gobierno mantiene bloqueada la Oferta Pública de Adquisición (OPA) magiar en la subdirección de Inversiones Extranjeras, mientras busca una alternativa amistosa que, a día de hoy, no existe.

. El diario *Expansión* destaca en su edición de hoy que **BANCO SANTANDER (SAN)**, inmerso en un proceso de transformación para sacar más partido a su escala, unificará el posicionamiento de marca en todos los países en los que opera. Así, el banco ha decidido lanzar una nueva estrategia de marca, que gira en torno al nuevo lema corporativo "Es el momento", mediante el cual SAN recurrirá a una narrativa única en todas las geografías y negocios. Este modelo global irá acompañado, además, de una simplificación de enseñanzas, lo que, según la entidad, fortalecerá la marca Santander y las submarcas de los negocios principales. Las filiales de Reino Unido, Brasil, Portugal y Chile ya lo han incorporado en sus últimas campañas, y el resto de divisiones lo hará próximamente y de forma progresiva.